

## PRAKATA

Segala puji bagi Tuhan karena atas berkah rahmat dan karunia-Nya sehingga kita masih diberikan nikmat kesehatan, ketenangan belajar hingga saat ini dan penulis bisa menyelesaikan tesis ini yang merupakan salah satu syarat mendapatkan gelar magister pendidikan pada program pascasarjana Universitas Negeri Medan dengan judul “Interferensi Morfologi Bahasa Mandailing ke Bahasa Indonesia dan Implikasinya untuk Pengembangan Bahan Ajar Berbicara dalam Teks Narasi Siswa kelas VII Madrasah Mardiyah Islamiyah (Mts MMI) Panyabungan II Mandailing Natal.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Penulis dengan rasa bangga dan hormat menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. beserta seluruh jajaran administrasi di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Prof. Dr. Rosmawaty Harahap, M.Pd selaku ketua program studi pendidikan bahasa dan sastra Indonesia, juga seluruh staf pegawai program pascasarjana UNIMED yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas belajar kepada penulis selama penulis mengikuti pendidikan program pascasarjana di Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Prof. Dr. Tiur Asi Siburian, M. Pd. dan bapak Prof. Amrin Saragih, M.A.,PhD dosen pembimbing yang dengan penuh kesabaran dan keiklasan membimbing penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

4. Bapak Dr. Syahnan Daulay, M. Pd, bapak Dr. Abdurrahman Adisaputera, M. Hum, dan bapak Dr. M. Oky Fardian Gafari, M. Hum., selaku narasumber yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di program pascasarjana UNIMED.
5. Ibu kepala sekolah Mts Madrasah Mardiyah Islamiyah (Mts MMI) Panyabungan II yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya. Ibu Rahmadani S.Pd dan Bapak Ahmad Lutvi S.Pd, dan ibu Indah Khairani S.Pd selaku guru mata pelajaran bahasa Indonesia dan seluruh guru yang ada di Mts Madrasah Mardiyah Islamiyah (Mts MMI) Panyabungan II yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian di lapangan serta seluruh siswa kelas VII tahun pelajaran 2016/2017 yang menjadi populasi serta sampel dalam penelitian ini.
6. Ucapan terimakasih serta khusus penulis sampaikan kepada Almarhum Ayahanda Samruddin Hasibuan, Ibunda Lasna, dan serta seluruh keluarga yang telah mendoakan, memberikan dukungan moral dan materi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Program Pascasarjana UNIMED.
7. Terimakasih yang tulus juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat dan rekan-rekan mahasiswa prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan khususnya B1 Eksekutif yang membantu penulis dengan memberikan masukan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Akhirnya, penulis mengakui bahwa karya ini belum sempurna. tetapi penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis berterima kasih untuk setiap kritik dan saran yang telah diberikan demi kesempurnaan tesis ini. Maka penulis berharap semoga karya ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan di Indonesia.

Medan, September 2017  
Penulis

Nikmah Sari Hasibuan

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY